

Boletín de la Academia York: 12 de febrero de 2025

Familias de la Academia York:

Quería aprovechar esta oportunidad para compartir algunas noticias emocionantes relacionadas con el crecimiento continuo de la Academia de York. Hemos estado remodelando el edificio anexo detrás de la Escuela Primaria para acomodar este crecimiento. A partir del año escolar 2025-26, los estudiantes de tercer y cuarto año del Programa del Diploma tendrán su propio espacio abierto en el campus para concentrarse en sus estudios. Harán la transición a un ambiente similar al de una universidad y podrán caminar hacia y desde la escuela superior para los almuerzos y varias clases. Anticipamos plenamente que los estudiantes y el personal continuarán siendo parte de la cultura, las actividades y la comunidad en la Escuela Secundaria. Estén atentos a las actualizaciones.

Por favor, mire este video para recibir un mensaje especial.



Disfruta de la noche,
Dr. Lowe

Únase a nosotros para la Noche de la Alfabetización mañana

La Casa de Meditar quiere invitar a TODAS las familias de York Academy a unirse a nosotros para una noche llena de diversión para celebrar la alfabetización el 13 de febrero de 5:30 a 7 p.m. ¡Tendremos pizza, juegos, manualidades, cuentos y LIBROS GRATIS!

Echa un vistazo a los horarios de baloncesto

¡Por favor, venga a apoyar a nuestros atletas en un juego! [Haga clic aquí](#) para ver el horario.

Las personas mayores impresionan en el almuerzo

Ayer, tuvimos el placer de apoyar el almuerzo de febrero de la [Organización del Centro de Negocios de Mujeres](#) (WBCO). La WBCO es parte de la Alianza Económica del Condado de York y es el principal recurso para inspirar y empoderar a las mujeres en los negocios y la comunidad.

Cinco chicas de último año asistieron al evento y hablaron ante una sala repleta sobre su experiencia en la Academia York, lo que nos hace diferentes y sus planes futuros. Los estudiantes recibieron comentarios abrumadoramente positivos y no podríamos estar más orgullosos de ellos. ¡Así se hace, caballeros! [Haga clic aquí](#) para obtener más información sobre el evento.



Estudiantes de izquierda a derecha (primera fila): Sophia Roman, Assata Jones, Cadence Kleinfeld, Neva Kirk-Jadric y Adelaiza Flores-Gonzalez

Únete a nosotros: Día de San Valentín Decoración de galletas Social

¡Estamos difundiendo el amor un poco más! ¡Únase a los miembros de la Sociedad Nacional de Honor de Arte y la Sociedad Nacional de Honor de Arte Juvenil para decorar galletas del Día de San Valentín el 18 de febrero de 3:45 a 5:15 p.m.!

Todos los estudiantes y familias están invitados. El espacio es limitado, así que [haga clic aquí](#) para registrarse ahora.

Inscríbete en los clubes de escuelas primarias

¡Es hora de la última ronda de Clubes Después de la Escuela! Comenzarán la semana del 24 de febrero y durarán ocho semanas. **Los clubes se ofrecen por orden de llegada, y la fecha límite para registrarse es el 19 de febrero.**

Tenga en cuenta que si la escuela está cerrada o hay una salida temprana, el instructor informará a las familias cuándo se reprogramará la sesión perdida.

[Haga clic aquí](#) para obtener más detalles y regístrese ahora.

No te pierdas "En las alturas"

¿Estás listo para una noche llena de música, baile e historias inolvidables? Estamos emocionados de invitarlos a experimentar nuestra producción de "In the Heights", el musical ganador del premio Tony que está capturando corazones e inspirando al público de todo el mundo.

Ambientada en el vibrante vecindario de Washington Heights, "In the Heights" reúne a un elenco increíble, una banda sonora dinámica de Lin-Manuel Miranda y una historia sincera sobre la comunidad, los sueños y la familia. ¡Desde el primer ritmo hasta la nota final, este espectáculo te dejará sintiéndote animado y lleno de energía!

Fechas: 21, 22 y 23 de febrero

Lugar: Centro de Artes Escénicas Waldner (York College)

¡Trae a tus amigos, a tu familia o ven solo! Encontrarás una parte de ti mismo en los personajes, sus luchas y sus triunfos.

Las entradas también se venderán en la puerta, pero te recomendamos encarecidamente que las compres ahora. Los estudiantes deben usar este código de promoción: YARCSSTUDENTS

[Hazte con tus entradas](#) y únete a nosotros para una noche inolvidable. ¡No podemos esperar a verte allí!

Únete a nuestro equipo

[Haga clic aquí](#) para ver nuestras ofertas de trabajo.

La Noche de Skate es el próximo martes

No te pierdas la Noche de Skate el **18 de febrero de 6 a 8 p.m.** en Roll 'R' Way (940 Vander Ave, York, PA 17403). El costo es de \$ 3 / patinador y beneficia al PTO de York Academy. ¡Ven a pasar una noche de diversión en familia!

Aplicar para el año escolar 2025-26

Estamos aceptando solicitudes para el año escolar 2025-26 hasta el 31 de marzo para estudiantes que ingresan al grado K-9. ¡Dígale a sus amigos y familiares por qué somos la mejor opción para una educación estelar! [Obtenga más información](#) sobre el proceso de admisión y únase a nosotros para una sesión informativa. La primera es el próximo jueves 20 de febrero.

¿Ya formas parte de nuestra familia Knight? Tenga en cuenta que debe completar el proceso de solicitud para hermanos. Eso incluye a aquellos que ingresan al jardín de infantes.

¿Está su hijo en la lista de espera para este año escolar? Deberá volver a presentar una solicitud para el año escolar 2025-26.

[Haga clic aquí](#) para aplicar ahora.

Familias de secundaria invitadas a Comida para tu alma

¡Celebremos la Historia Negra! Únase a nosotros para una celebración cultural que conecta la comida tradicional afroamericana, la música y la comunidad el **27 de febrero de 5 a 6:30 p.m.** en la Escuela Superior.

Los estudiantes pueden recibir horas de servicio o puntos de la casa por hacer un plato, traer platos/servilletas o ayudar con la instalación y la limpieza.

Las órdenes del anuario de la escuela primaria vencen el 7 de marzo

¡Los anuarios de la escuela primaria están a la venta! El costo es de \$20/anuario. Ordena el tuyo [aquí](#) antes del 7 de marzo.

Anuarios de la escuela secundaria

¡TÚ eres una parte importante de la historia de York Academy! ¡Obtén tu anuario hoy y revive la increíble historia de este año una y otra vez! ¡Visite www.yearbookforever.com para reservar su copia del anuario de la escuela secundaria!

¡Apoye el anuario de la escuela secundaria Y celebre su último año! ¡Los anuncios para empresas y personas mayores están disponibles hasta el 29 de febrero! ¡Visite www.yearbookforever.com para comprar anuncios hoy!

Voluntariado para el Programa "Sí" de Junior Achievement

El "Yes Program" de Junior Achievement está de regreso y necesitamos dos voluntarios para el 3 de abril. [Haga clic aquí](#) para inscribirse como voluntario en una de las fechas a continuación. ¡Gracias de antemano!